

#IMTAKT 05. Oktober 2023

Imtakt im Oktober: Wir begrüßen unsere neuen (jungen) Mitglieder

Im August/September haben mehr als 5.500 junge Menschen ihre Ausbildung in unserer Branche begonnen. In wenigen Tagen werden viele von ihnen ihre erste imtakt in Händen halten. Daher ist auch diesmal die Oktober-Ausgabe unseres Magazins der Jugend in der EVG gewidmet.



So zeigen wir die besten Fotos von den Begrüßungsveranstaltungen und wir nennen neun Gründe, warum die EVG die richtige Gewerkschaft für junge Eisenbahner:innen ist. Zu einer guten Ausbildung gehören aber auch gute Ausbilder, und deswegen haben wir zwei von ihnen interviewt.

Es war die etwas andere Sommertour, zu der der EVG-Vorsitzende Martin Burkert in diesem Jahr gestartet ist. Morgens / vormittags wurden Betriebe besucht, nachmittags mit der Bahn und mit dem Fahrrad die nächste Station angesteuert. Im vorigen Heft hatten wir über die erste Runde berichtet, jetzt berichten wir über die zweite Runde, die Ende August durch NRW führte.

Der 15. September hatte es in sich: Fridays for Future hatte zum Klima-Aktionstag aufgerufen, der Tag der Schiene erlebte seine zweite Auflage. Und bei beiden war die EVG präsent. So hatte der Landesverband Thüringen erneut zu einer prominent besetzten Diskussionsrunde auf dem Roten Sofa geladen.

Die „gemeinwohlorientierte Infrastruktur“ rückt näher: Zum 1. Januar 2024 soll die „InfraGo“ an den Start gehen. In zähen Verhandlungen konnten wir im September vereinbaren, dass die Mitbestimmungsstrukturen erhalten bleiben. Wir fassen die wesentlichen Punkte zusammen.

Die Oktober-Imtakt wird derzeit ausgeliefert und wird in den kommenden Tagen bei euch in den Briefkästen sein. Schon jetzt kann sie [hier \(/imtakt/\)](#) online gelesen werden.